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Golf de Bordeaux Lac. Modification des tarifs. Avis. 

Autorisation

Monsieur Pierre LOTHAIRE, Adjoint au Maire, p/Monsieur Joël QUANCARD, Adjoint au Maire, 
présente le rapport suivant : 
Mesdames, Messieurs, 

Par contrat d'affermage en date du 23 décembre 1998, notre Collectivité a confié à la Société 
NOUVEAUX GOLFS DE FRANCE la gestion du Golf de Bordeaux Lac. 

Par avenant n°1, en date du 6 janvier 2000, la SOCIETE D'EXPLOITATION DU GOLF DE 
BORDEAUX LAC a été substituée, dans la totalité des droits et obligations contenues dans ce 
contrat d'affermage, à la SOCIETE NOUVEAUX GOLFS DE FRANCE. 

Conformément aux termes de l’article 1 de l’avenant n°3, en date du 3 mai 2006, relatif aux 
tarifs, la SOCIETE D'EXPLOITATION DU GOLF DE BORDEAUX LAC a sollicité l'autorisation 
d'appliquer, à compter du 1er janvier 2008, les tarifs ci-annexés. 

Nous vous demandons donc, Mesdames, Messieurs, de bien vouloir autoriser l'application de 
ces nouveaux tarifs à compter du 1er janvier 2008. 
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M. LOTHAIRE. - 

Monsieur le Maire, mes chers collègues, c’est simplement une demande de la Société 
d’Exploitation du Golf de Bordeaux Lac pour une autorisation de modifications de tarifs à 
compter du 1

ER
 janvier. 

M. LE MAIRE. -

Mme NABET. 

MME NABET. – 

Très rapidement, c’est une remarque que j’avais déjà exprimée et que j’exprime encore 
aujourd’hui. Il est dommage qu’il n’y ait plus la possibilité de prendre un abonnement en 
choisissant l’un des deux parcours,  ceci permettrait à un plus grand nombre de personnes de 
pouvoir accéder au golf, parce que dans ce cas-là les tarifs seraient plus attractifs. 

M. LE MAIRE. -

Sous bénéfice de cette observation est-ce qu’il y a des oppositions ? 

Il n’y en a pas. Merci. 

 ADOPTE A L'UNANIMITE 


